

NOMBRE DEL ALUMNO (A): Edali yuvicza Lorenzo Hernández

NOMBRE DEL PROFESOR: Víctor Hugo torres

> LICENCIATURA: Enfermería

MATERIA: Enfermería comunitaria

CUATRIMESTRE, GRUPO Y MODALIDAD: 7° "C" semiescolarizado

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO:
Ensayo
Proceso de enseñanza, visita domiciliaria y proceso de atención de enfermería.

ENFERMERIA COMUNITARIA

Proceso enseñanza - aprendizaje

En el proceso de enseñanza-aprendizaje es importante tomar en cuenta algunos aspectos importantes y poder desarrollarlos de manera teórica y práctica cuando estén en el campo laboran o en la comunidad, uno de los criterios que se deben tomar muy en cuenta es el trabajo en equipo, esto permite desarrollar la habilidad de saber lo que es la opinión de los demás, las necesidades y fortalezas de los compañeros, esto nos permite ir capacitando para poder interactuar con grupos de personas o familias que vamos atender en una comunidad.

El trabajo tanto de manera individual como colectivo se debe aplicar en cada momento adecuado, los catedráticos pueden usar la estrategia de simular un escenario el cual esté acorde a la realidad para que así el estudiante pueda poner en práctica los conocimientos adquiridos durante esta práctica, así el profesar pueda dar su punto de vista cuáles son sus puntos débiles para que se puedan perfeccionar y puliendo las cosas buenas.

Se requiere de un conjunto de miembros para poder dar una buena atención médica a la población como también para poder tener una alternativa.

Enfermería comunitaria:

- > Enfermería
- Procesos participativos
- Ciencias de la salud publica
- > Interceptor

Comunidad:

- Grupos
- Individuos
- > Familias
- Salud-enfermedadatención

Visita domiciliaria

La visita domiciliaria es una parte fundamental en la enfermería comunitaria ya que así el personal de salud puede conocer primeramente la calidad de vida con la que cuenta la comunidad, saber las necesidades que presentan las familias.

Una de los beneficios que obtienen las familias al recibir la visita domiciliaria es que si algún familiar necesita atención medica pueda obtenerla pero que no solo quede ahí sino que se pueda dar un seguimiento puntual al caso, así también se puede dar asesoría a la familia en el cuidado del paciente en el hogar ya que muchas veces las familias atendidas no cuentan con conocimientos básicos de atención al enfermo, al proporcionarles la información necesaria a los familiares estamos dando un aumento de esperanza de vida no solo al enfermo sino a la población en general, al concientizar a las personas de cómo actuar en cualquier caso que se les presente.

Cuando el enfermero acude al domicilio, la familia se siente más cómoda y libre de expresar su sentir, así como sus dudas, esto permite un acercamiento más a fondo del personal de salud como de las familias enteras que ya se siente apoyadas por personal capacitado, en esta visita domiciliaria también se pueden descubrir otras necesidades o problemas que la familia presenta, aunque ellos no lo quieran dar a conocer.

El sector salud presenta algunas dificultades para llevar a cabo la tarea de la visita domiciliaria por su elevado coso, el consumo de tiempo, la programación de las tareas, entro otros aspectos, pero cuando se tiene la encomienda de visitar casa por casa se debe aprovechar al máximo para poder brindar una atención de calidad.

Proceso de atención de enfermería

PAE es un instrumento que nos brinda la oportunidad de saber cómo es que realizaremos los cuidados necesarios aun paciente y así tener un buen resultado

apoyándonos de un modelo científico y a cargo de un personal de enfermería. El personal de salud ha sido capacitado de manera que puedan desarrollar los cuidados necesarios al paciente de una forma ordenada llevando a cabo estricto apego a los procedimiento y protocolos establecidos para que la atención sea de manera oportuna y eficiente.

Existen muchos cuidados, pero algunos de los más conocidos por ejemplo son las tareas que se pueden distribuir en todo el personal a esto se le denomina cuidados funcionales o por tareas, otro ejemplo son los cuidados integrales que es donde el personal de enfermería se concentra en el paciente y le da seguimiento a la evolución de su salud, este cuidado es desde el ingreso hasta el alta del paciente.

Al establecer los cuidados por nombre o funciones se da un correcto funcionamiento al proceso de atención al paciente, así el personal de salud tiene una guía de cómo actuar durante el proceso de atención a los pacientes que se le han asignado.

El cuidado que brinda un personal de enfermería es realizar conjuntos de actos:

físicos (un baño de esponja, checar signos vitales, administración de medicamentos, asepsias de cualquier tipo de herida, etc.) verbales (la paciencia o el amor con el que tu trata a tu paciente y la motivación que le bridas para que tenga una recuperación buena) mentales (la capacidad del enfermero para demostrar una buena actitud al paciente en casos críticos).

El proceso de atención a enfermería se divide en cinco fases que son:

- ✓ Valoración
- ✓ Diagnostico (NANDA)
- ✓ Planeación (NIC)
- ✓ Ejecución (NOC)
- ✓ Evaluación